

Correction acoustique d'une crèche intercommunale

Accueil de 20 enfants de 3 mois à 3 ans

Liffré (35)

2014

Type d'ouvrage :
Rénovation
Salle recevant du public

Type d'usage :
Crèche, espace petite enfance

Système constructif :
Plafond en placo

Maîtrise d'ouvrage :
Mairie de Liffré (35)

Entreprise :
Entreprise LAROUSSE (35)



Entreprise LAROUSSE

Placo
Plâtrerie

Isolation
Cloison sèches

La crèche intercommunale de Liffré accueille jusqu'à 20 enfants âgés de 3 mois à 3 ans. La notion de confort acoustique est donc importante, que ce soit pour le personnel comme pour les enfants. Les [eko] baffles sont une réponse simple et rapide à mettre en œuvre pour garantir la sérénité dans ce lieu.



Témoignage

« Au niveau acoustique, l'équipe a ressenti un énorme changement : moins de bruits tout au long de la journée et donc moins de fatigue pour les enfants comme pour les professionnels.

Au départ on avait même l'impression de ne plus s'entendre d'un bout à l'autre de la pièce (ce qui est une bonne chose!), il a fallu ré-adapter le niveau sonore de notre voix!

Si c'était à refaire, pourquoi ne pas utiliser plusieurs couleurs, plutôt qu'une.

Nous sommes très satisfaits du bien-fait acoustique des eko-baffles. »

Mme Gautier
Directrice de la crèche

Objectif : réduire les nuisances sonores des différentes pièces

Baffles : 36 [eko] baffles Focus en 30cm
36 [eko] baffles Focus en 60cm
Couleur beige

Pose : La pose a été réalisée à l'aide de pitons à vis fixés dans le plafond en placo, avec des chevilles molly

LE RELAIS

présente

enētisse
L'isolation durable